



Liebe Schützenbrüder, liebe Südenerinnen und Südener,

das Jahr 2025 geht zu Ende, und wir blicken auf viele gemeinsame Momente zurück, die unseren Zusammenhalt als Schützengemeinschaft gestärkt haben. Ein besonderer Dank gilt Mathias und Anja Schüngel, die unseren Verein während ihres Königsjahrs engagiert und würdevoll repräsentiert haben.

Wir erinnern uns an gelungene Feste, an kameradschaftliche Begegnungen und an ein spannendes Vogelschießen, aus dem unser Schützenbruder Roland Jathe gemeinsam mit seiner Königin Karin Dietrich, als neuer Regent hervorging.

Mit dem Start in das neue Jahr stehen auch einige strukturelle Anpassungen und Neuerungen bei uns an. So wird unser Schützenfest künftig von Freitag bis Sonntag stattfinden. Bewährte Abläufe bleiben bestehen und einzelne Punkte werden optimiert. Auch die Form der Jubilar-Ehrungen wird überarbeitet, um den Erwartungen der zu Ehrenden besser zu entsprechen. Das Festprogramm 2026 wird auf der Mitgliederversammlung am 14.03.2026 ausführlich vorgestellt.

Zum Jahresbeginn bitten wir Euch bereits jetzt zwei Termine vorzumerken:

- den Neujahrsempfang am 10.01.2026
- und den Winterball am 14.02.2026

Wir danken Euch für Eure Unterstützung im vergangenen Jahr und wünschen Euch und Euren Familien eine angenehme Adventszeit, frohe Weihnachten und einen guten Start in das Jahr 2026.

Euer Vorstand

Bernd Frenser • Alexander Nienaber
Jörg Casties • Kay Norbat • Julian Wille-Dauk